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令和４年度 第２回 碧南市介護保険運営協議会会議録 

 

１ 日時 

  令和４年１２月２０日（火） 午後１時３０分～午後２時３０分 

２ 場所 

  碧南市役所 ２階 会議室１ 

３ 出席者 

(1) 委員     三島博、永坂幸子、大田康博、下村美幸、沢井智美、齋藤健 

杉浦浩二、榊原由太郎、禰冝田悦子、磯貝靖子、鈴木礼子     

小林清彦（計１２名）  

 (2) 事務局職員 健康推進部長 山田昌宏、高齢介護課長 鈴木美奈子 

         健康課長 磯貝幸満、高齢介護課課長補佐 杉浦洋子  

高齢介護課課長補佐 伊藤博之 

高齢介護課介護保険係長 石川基 

健康課成人保健係長 石川麻子 

高齢介護課介護保険係担当係長 岡本東子 

高齢介護課主事 伊東寛貴       （計９名） 

４ 傍聴者 

  ０人 

５ 議題 

(1) 要介護認定者、事業所及びケアマネジャーアンケートの実施について（資料１） 

(2) 第９期碧南市高齢者ほっとプラン策定スケジュールについて（資料２） 

(3) 地域密着型サービスの公募について（資料なし） 

 

６ 議事録 

【事務局】 

開会の挨拶 

 

【会長】 

挨拶 
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【事務局】 

議題(1)の説明 

 

【Ａ委員】 

  各アンケートで介護保険全般や行政に対する意見を自由記載で尋ねていますが、

この形式ではとりまとめも大変だと思います。この結果をどのようにフィードバッ

クする予定ですか。 

  

 【事務局】 

  ご意見については報告書にまとめ、介護保険運営協議会にて報告します。 

 

【Ａ委員】 

  今回もコロナウイルスに関する項目を追加するなどアンケート項目の見直しを行

っていますが、次回以降アンケート項目をどのように見直ししていきますか。  

 

 【事務局】 

  国が示すアンケート内容に基づく他、碧南市として確認が必要なこと、市や県の

施策状況に沿って見直しを行う予定です。 

 

【Ｂ委員】 

  全員を対象にする設問を前半に集めるなど、設問順を見直した方が良いと思いま

す。また、質問の対象者が変わる場合はページを切り替えるなど分かりやすいレイ

アウトを心掛けた方が良いと思います。 

 

 【事務局】 

  改めて見直しさせていただきます。 

 

【Ｂ委員】 

  ケアマネジャーの充足状況は地域によって異なると思いますが、「ケアマネ難民」

という言葉もあるようにケアマネジャーを探すことが難しいこともあります。ケア



3 

マネジャー向けアンケートにて、介護保険対象サービスの過不足状況を確認してい

ますが、ケアマネジャー充足状況については、このアンケートでは確認しています

か。 

 

 【事務局】 

  今回調査では事業者向けアンケート問５にて各事業所のサービス提供の状況を確

認しています。また、ケアマネジャーの充足状況については、居宅介護支援事業所

の管理者に対して、別で実態調査を行っています。 

 

【Ｃ委員】 

  事業所によってケアマネジャーが任される件数は異なることもあります。今回ケ

アマネジャーに対してアンケート調査を行うのであれば、現在の担当件数だけでな

く、担当できる限度件数を尋ねることで、どれくらいの余力があるか確認してはど

うでしょうか。 

 

 【事務局】 

  検討させていただきます。 

 

【Ｄ委員】 

  地域包括ケア病床は多くの人を救うことのできる重要な仕組みだと考えます。こ

のアンケートでケアマネジャーに対して理解や活用状況、意見を尋ねて、制度の有

効活用に繋げていくことができると良いと思います。 

また、かかりつけ医、かかりつけ歯科医、かかりつけ薬剤師は在宅生活を続ける

ため大きな役割を担っています。認定者向けアンケート問１８で在宅医療を受けて

いるか尋ねていますが、かかりつけ医、かかりつけ歯科医、かかりつけ薬剤師がい

るか現状把握することも必要かと思います。 

 

 【事務局】 

  検討させていただきます。 

本日委員の皆様からいただいたご意見について改めて検討させていただき、設問
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項目は事務局で判断させていただきます。 

ご意見いただいた委員の方にはアンケートへの反映状況を個別に報告し、完成し

たアンケート様式は対象者への送付前に、委員の皆様へ送付させていただきます。 

  

【事務局】 

  議題(2)の説明 

  ※質疑なし 

 

【事務局】 

議題(3)の説明（以下、説明内容） 

今年度２回目の公募を１０月１７日から１１月７日までに行い、小規模多機能型

居宅介護及び看護小規模多機能型居宅介護と定期巡回・随時対応型訪問介護看護を

募集しましたが、応募はありませんでした。 

また、８期計画上では、地域密着型サービス事業所の整備目標として、それぞれ

２か所ずつを計画にあげておりますが、サービス需要のバランス等を踏まえ、令和

５年度は１か所ずつを公募していくということで進めてよろしいでしょうか。 

 

※質疑・異議なし 

 

【事務局】 

それでは、ご承認いただいたということで進めてよろしいでしょうか。 

 

【会長】 

特に意見もないため、令和５年度の地域密着型サービス事業所は１か所ずつを公

募することを承認します。 

 

議題終了 

 

【事務局】 

  挨拶 
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終了 

 


